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活動紹介
2022年11月25日

公園愛護会キャラクター
あいごぽん

令和４年度 栄区愛護会＆ハマサポのつどい

11月25日（金）に「令和4年度栄区愛護会＆
ハマサポのつどい」を、3年ぶりに栄区民文化センターリリスホールにて開
催し、120人あまりの参加者にお集りいただきました。

冨士田栄区長のあいさつから始まり、つどいが中止となった令和２年度
と3年度の横浜市公園愛護会、水辺愛護会、ハマロードサポーターの
各表彰受賞者を紹介のあと、令和4年度の横浜市公園愛護会表彰の団体
表彰、個人表彰、特別表彰の受賞者に区長から記念品が贈呈されました。

続いて令和2年度から4年度までの公園愛護会栄区長表彰の受賞者
10人の表彰式が行われました。休憩時間を利用してそれぞれの受賞され
た皆様の記念写真の撮影が行われました。

休憩後は、金沢動物園の園長である小國さんと佐上さんによる
「横浜サウンドストリーム」の口笛とピアノの演奏があり、美しい
音色にご来場の皆様は、心が癒されました。

続いて環境創造局動物園課五十嵐課長補佐の「栄区で
見かける生き物とカラスの話」になるほどと感心し、
最後に横浜市消防音楽隊の軽快な演奏に酔いしれました。

栄土木事務所長の閉会のあいさつの後には、会場に
飾られたシクラメンの花を、所長とのじゃんけんに勝った
方に差し上げて式を終了としました。

参加者の皆様は、口々に「楽しかった」「音楽に泣け
たよ」と充実した時間を過ごされたご様子で帰路につかれ
ました。3年ぶりの開催で、私たちスタッフも不安いっぱい
でしたが、皆様に喜んでいただいてホッとした一日でした。

ご参加いただいた皆様ありがとうございました。
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■どちらの団体ですか？
公園愛護会 83 水辺愛護会 16 ハマロード・サポーター 7
その他 3 記入なし 0

■本日のプログラムについて
1 横浜市公園愛護会表彰者紹介

良かった 66 やや良かった 21 どちらでもない 9
やや良くなかった 3 良くなかった 0
≪主なご意見≫

・スライド等で活動内容の紹介等があると良い　同様1人

・色々なところで活躍していることに驚き　同様1人

・今後の励みになる　同様1人

・日頃のご尽力に感謝の意を、ご本人に知っていただける　同様1人

・皆さんも頑張っているから私も頑張ろう　同様1人

・地道な努力に光を、うれしいです

・続けることは大変だが、皆様に喜ばれ、当人にとっても励みになる

・てきぱきと進められた

・裏方の人たちもいる、もっと幅広くできないか？

・表彰はどういう基準で決めるのか？

・永年の奉仕にありがとう

・自然な口調で耳障りな主張ではなく良かった

2 栄区区長表彰制度について

良かった 77 やや良かった 15 どちらでもない 8
やや良くなかった 1 良くなかった 0
≪主なご意見≫

・長続きは体調等で大変、毎日の努力に頭が下がる　同様1人

・丁寧ではあったが、コロナもあり「以下同文」でも良いのでは　同様1人

・日頃のご尽力に感謝の意を、ご本人に知っていただける　同様1人

・皆さんも頑張っているから私も頑張ろう　同様1人

・埋もれている人に感謝する機会、ありがとう　同様1人

・受賞者の欠席が多い

・てきぱきと進められた

・拍手がないので少し物足りない

・表彰することで張り合いが出て良い

・表彰の具体的な理由が述べられて良かった

・今後の励みになる

・区長ができるだけこのようなことに参加するのが良い

・スライド等で活動内容の紹介等があると良い

・活動のモチベーションアップにつながる

・会長以外の表彰は区だからできるから良かった

・隣の公園愛護長の推薦というところが、地域ぐるみで良かった

・たくさんの方の日頃の努力がわかった

令和４年度　栄区愛護会＆ハマサポのつどいご来場者アンケート集計109枚

令和４年11月25日（金 ）参加者109名
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3 口笛演奏について

良かった 95 やや良かった 4 どちらでもない 0
やや良くなかった 0 良くなかった 0
≪主なご意見≫

・初めて聴いた、すばらしい、感動した　同様17人

・ピアノに負けないくらい良かった、楽しかった　同様4人

・もっと長く聴きたかった、人柄も良くて動物園の園長さんとわかり納得　同様3人

・すごくきれいな音でビックリ　同様3人

・楽しかった　同様3人

・素晴らしい口笛に心癒された　同様2人

・よく息が続くと思った　同様2人

・出演者参加型が良かった　同様1人
・また聴きたい　同様1人

・カンパイ良かった

・すごい、驚いた

・キーボードかと思った、口笛であの音域はすごい

・思った以上に音色が素敵、トークも楽しかった

・良かったが、マスク着用の中で歩きながらの演奏は考えもの

・一番良かった、もう少し聴きたい

・口笛の芸は素晴らしい、口腔の手入れが大変だと思う

4 「栄区で見かかる生き物とカラスの話」について

良かった 72 やや良かった 17 どちらでもない 6
やや良くなかった 1 良くなかった 0
≪主なご意見≫

・ためになった、動物の勉強になった　同様12人

・面白かった　同様1人

・いたち川の由来は初めて聞いた　同様1人

・楽しかった　同様1人

・公園で巣立ったカラスはかわいい声でわかる

・いたち川の説はイタチの説もある、決められない

・多種の動物が生息しているのに驚き、栄区は自然が多い

・カラスを見る時は気にかける、ムクドリは近くの空き地で見てる
・パソコンの準備ができていなくて時間の無駄
・スズメバチの話もしてほしかった
・新しい知識を習得した

・見たことのない動物を写真で見られて良かった

・猫のフン害で困っている、対応はないか？

・現在は設備も良くなり、管理が行き届いて町がきれいになっている

・良くわかっている話で特別な話は得られなかった

・カラスのオスとメスの見分け方は専門家にもわからないとのこと

・カラスの対策に取り組んでほしい

・説明が不十分

5 横浜市消防音楽隊の演奏について

良かった 95 やや良かった 0 どちらでもない 0
やや良くなかった 0 良くなかった 0
≪主なご意見≫

・大変良かった、ありがとう　同様10人

・素晴らしい　同様8人

・若い女性が多いのに驚いた　同様3人

・すごく楽しい　同様2人

・初めて聴き、とても良かった、元気が出た　同様2人

・迫力ある演奏で楽しく聴いた　同様2人

・知っている曲ばかりでとても楽しめた　同様2人
・軽快でスッキリ気分味わえた　同様1人
・生演奏は最高、体が自然に動いた　同様1人
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・愛燦燦良かった　同様1人

・孫が大学生になりフルートが聴けなくなり、今回生き返った

・元気が出る良い演奏だった

・ソロが素敵、加山雄三ファンなので良かった

・最高でした
・電話には特に気をつける

・切れの良さ、ひびき素晴らしかった、涙が出た

6 その他の感想、ご意見
≪主なご意見≫
・受賞者の欠席が多く残念だった　同様2人

・今の時期は掃除が大変、花苗をもっともらいたい　同様2人

・みんな良かった、出席して良かった　同様2人

・良い企画だった　同様2人

・久しぶりに楽しい時間をもらった　同様1人

・楽しかった、色々参考になった　同様1人

・全体的に良い経験になった　同様1人

・またよろしく、公園楽しく頑張ります

・コロナ抑制の対応が図られていた

・楽しかった、企画準備に感謝

・本日の開催ありがとう

・最高

・思いがけず楽しいコンサートに出会えて楽しかった

・音楽の入ったプログラムはとても良い

・カレンダー素晴らしい内容で、保存版です

・ボランティアの皆様に感謝です

・次回も関鯉のように楽しい催しものを行っていただきたい

・公園を禁煙にして、ごみの多くは吸い殻です

・ボランティアの高齢化で活動がやりにくくなっている

・特に口笛が最高、感動した

・ごみでカラスは大変だが、負けないよう頑張る

・大変楽しいハマサポでした

・表彰状の色別はジェンダー平等から違和感あり

・お疲れさまでした

・他の団体の活動内容を紹介するコーナーがあったら良かった

・地域活動を維持するためのマネジメントや技術を学ぶ場を設けてほしい

・今日の催しものは栄土木は精一杯よくやった、感謝します
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